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Reporte del Delegado 

 
¡El tiempo ha llegado! Los puntos de la agenda de la conferencia salieron la semana pasada. Si 

no los ha recibido, por favor hágamelo saber. Están ubicados en la esquina del Delegado en el 

sitio web. Espero que recibamos la información de antecedentes para la próxima semana. Una 

vez recibidos, se publicarán en el rincón del Delegado en el sitio web de nuestra área. 

Los temas se dividirán en pequeños grupos para que los comités los discutan. Cada comité 

podrá discutir sus artículos y otro artículo que elijan si el tiempo lo permite. Habrá una 

oportunidad para que cualquiera exprese la opinión de su grupo sobre cualquiera de los temas. 

Espero escuchar la discusión. 

Por favor planee asistir a uno de los talleres Pre Conferencia. Tendremos varios de ellos en 

marzo para hacer preguntas sobre los tópicos. Cualquiera de sus miembros está invitado a 

unirse a nosotros. 

La mayoría debería haber recibido el informe trimestral de la OSG. Aquí está el enlace en 

inglés y español. El Custodio Regional del Pacífico dio un informe después del fin de semana 

de la junta. El informe completo está en inglés y español. Algunos aspectos destacados del 

informe. Se envió una carta a los miembros de AA de la JSG sobre la renuncia del presidente 

de la Junta. No estamos seguros de por qué o qué sucedió para llevar a esto. 

La última CSG solicitó a la mesa de conferencias que proporcionará traducción en los tres 

idiomas al mismo tiempo al distribuir los antecedentes de la conferencia. El departamento 

informó que están adelantados. El departamento de Literatura continúa trabajando en el 

borrador de la quinta edición del libro Alcohólicos Anónimos, el borrador de la cuarta edición del 

libro Alcohólicos Anónimos y las actualizaciones de los folletos AA para los alcohólicos negros 

y africanos, AA para los nativos norteamericanos y ¿Crees que eres tú? ¿Eres diferente? 

Se completó la recopilación de datos para la Encuesta de miembros de AA de 2022. Habrá un 

aumento del 10% en el precio de la literatura a partir del 1 de abril, en todos los libros en inglés, 

francés y español y redondeando los precios a los 10 centavos más cercanos en todos los 

demás artículos misceláneos. Un aumento del 20% en el precio de la literatura redondeado a 

los 50 centavos más cercanos con algunos ajustes menores a partir del 3 de abril en todos los 

libros y artículos misceláneos en inglés, francés y español. Un aumento de precio del 30% 

redondeado a los 5 centavos más cercanos en todos los folletos en inglés, francés y español, a 

partir del 3 de abril. El Comité de Finanzas y Presupuesto acordó ajustar la financiación del 

riesgo de suscripción al 69%, retiro del 34% del fondo. 

Las ventas brutas de literatura para 2022 son de $11,999,441. Esto supera el presupuesto de 

2022 de $11 000 000 en casi $1 000 000 (8 %) y es $287 249 (2,5 %) más que el año pasado. 

Esta es la venta bruta anual de literatura más alta desde 2019. Las ventas brutas de diciembre 

de 2022 no tuvieron el pico habitual durante las fechas navideñas. Las ventas brutas de 

diciembre fueron de $732,189 en comparación con $1,223,830 en diciembre de 2021. 

Las contribuciones para 2022 son $10,557,295. Esto es el 96 % del presupuesto de 2022 de 

$11 000 000 y es $218 576 (2 %) menos que el año pasado. 2022 es el primer año desde 2018 
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que las contribuciones no superaron el año anterior. En los últimos diez años, las 

contribuciones han aumentado en siete de esos diez años. El 23% de los aportes de 2022 se 

recibieron en línea, que es el mismo porcentaje que en 2021. Los aportes de diciembre de 2022 

fueron de $1,399,695, $40,895 más que los de diciembre de 2021. 

Selección del lugar de la Convención Internacional de 2035: El comité revisó los Cuestionarios 

de ofertas de la Oficina de Visitantes y Ciudades y Delegados presentados para la selección 

del lugar de la Convención Internacional de 2035. Dos de las seis Oficinas de Convenciones 

contactadas (Anaheim, California y Las Vegas, Nevada) se negaron a participar en el proceso 

de licitación. Se discutió que las cuatro ciudades restantes presentaban excelentes opciones. • 

Indianápolis, Indiana • Nueva Orleans, Luisiana • Phoenix, Arizona • Toronto, Canadá. 

Hay una pequeña parte del informe completo “Participación de grupos en línea en la estructura 

GS de EE. UU./Canadá. Si desea el informe completo, hágamelo saber y le enviaré un correo 

electrónico. 

PRAASA ya se aproxima en unas pocas semanas. Si no ha reservado su habitación o no se ha 

registrado en PRAASA, ahora es el momento. Me encantaría ver un contingente muy grande 

del Área 08. Si vas a ir, por favor contáctanos. Para los voluntarios y presentadores, ya 

deberían haber recibido sus temas. La agenda debería salir pronto. Si consulta el sitio web de 

PRAASA, que es praasa.org para obtener más información. 

A principios de mes, pude asistir a ACYPAA 50. Tal vez recuerde que mencioné que asistí el 

año pasado y lo pasé genial. NSDYPAA envió un paquete de propuestas pero no lo recibió. 

Hubo algo de dolor y decepción. El comité se reunió y presentó otro paquete este año. La 

mayoría de ustedes no tendrá idea de lo que se necesita para armar un paquete de propuestas. 

Fue muy detallado sobre su experiencia y lo que se necesitó para recopilar toda la información. 

Había cartas de apoyo de Adrian y mías. Estuvimos presentes cuando comenzaron y 

terminaron las charlas del comité con cada uno de los miembros del consejo asesor. NSDYPAA 

presentó un plan de acción que capturó la oferta. La sala estaba llena de emoción y alegría. Sí, 

ACYPAA 51 llega a San Diego. Estoy muy orgulloso del trabajo que ha hecho el comité para 

llegar tan lejos. Ahora comienza el verdadero trabajo. Supongo que a algunos de ustedes se 

les pedirá que realicen ciertas tareas en el evento del próximo año. Mostremos nuestro apoyo a 

NSDYPAA por traer el premio a casa. 

Esto me lleva al Foro Regional del Pacífico. Después del Foro Regional del Pacífico del año 

pasado, pedí el paquete para ser anfitrión del evento. Finalmente recibí el paquete. Tenemos la 

oportunidad de presentar una oferta para 2026. En 2024, será en Las Vegas. Le pedí a un 

amigo muy cercano que me ayudara a buscar hoteles y me diera el costo de las habitaciones. 

Le pediré al coordinador que cree un comité ad-hoc para ayudar a completar un paquete que 

se presentará. Según la lista que recibí; El Área 08 se alojó por última vez en 1990. No sé 

cómo te sientes, pero creo que es nuestro momento. Espero participar y recopilar información 

para nuestro futuro. Si tiene información, comuníquese con Richard o conmigo. 

¡Gracias por permitirme ser de su servicio! 

Monty C. 

Area 08 Delegate P72 


